



Ein Ehrentag für die Dichterin Katharina Schaaf

Der 80. Geburtstag der Mundartdichterin Katharina Schaaf (r.) am Samstag im Weindorf war ein sehr herzliches Fest, bei dem nicht nur die rüstige Jubilarin mit Gesang, wohlgesetzten Versen und köstlicher Prosa geehrt wurde, es war auch ein Ehrentag des „Kowelenzer Platts“. Die „Hochdeutschen“ waren weit in der Minderheit, und niemand genierte sich, su ze schwätze, wie im dä Schnawel gewachse es. Im Gegenteil: Man war stolz auf seine Muttersprache, die nicht zuletzt Katharina Schaaf mit ihren Gedichten wachhält. Neben der Familie und Verwandten waren viele echte Schängel und Schängelinnen zum Fest gekommen.

ACH/Foto: Herbert Piel

Weindorf Koblenz
Zentrum
rhein-moselländischer Fröhlichkeit.
Die Attraktion von Koblenz.

Sonntag, 3. Dezember '95:
11 Uhr; **Früschoppen-Matinee**
zu Ehren des 80. Geburtstags von
Katharina Schaaf
